

栗生

栗年 第2住宅
自治会ニュース
第38号
発行 自治会広報部
昭和54年1月13日



で一本化に踏み切る。
乗り場の変更及びパイプ設置について
乗り場を離すことにより混雑をさけると共に
パイプ設置により整列乗車をうながす。
ハダイヤ改正及び増便について
阪急バス・学校側と接渉の結果、専用バス
の変更及び早朝通勤・通学時の増便が十八便
出来た。但し夜間について不足あり、今後も
阪急バスと話し合いを進めて行きたい。

新年のごあいさつ

会長 村野 実

新年おめでとうございます。昨年中は自治会活動に関し、住民の皆様のご協力をいたしました。

歳月の経過は早いもので、五月に昭和五十三年度役員をおひきうけしてから、もう八ヶ月もすぎてしましました。ふりかえってみると、盆踊り大会・ソフトボール大会など自治会恒例の行事が今年度も盛大に挙行され、住民の皆様の親睦のお役にたてたことをよろこびたいと思います。また栗生団地バス停が一本化されましたが、阪急バス・箕面東高ならびに自治会のはなしで、バス乗車問題がその後大きなトラブルもなく実施されていることもうれしいことです。他面駐

車場問題・車の盗難・破損、暴走族ならびに自転車置場などわれわれの足にかかる諸問題が多発し、緊急の解決をせまられております。また二十四棟北側の土地利用のあり方などわれわれが居住する地域の将来のヴィジョンともかかわる問題もあります。

自治会役員はそれぞれ職場や家庭における仕事をかかえながら、その余暇をさして右のような諸問題の解決のため日夜努力してまいりました。今年もひきつづき自治会発展のため活動いたしたいと思いますので、どうか住民の皆様のご鞭撻を心からお願い申し上げる次第です。末筆ながらみなさまのご健康とご幸福をお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

第八回役員会開催

例の忘年会で一年の労をねぎらい合い

第八回月例役員会は、十二月三日(日)午後五時より六時まで、帝釈寺別館で開催されました。

今回は年末のことと、各専門部より当面の課題の処理事項が短く報告され(別項専門部だより参照)、その後恒

- 例の忘年会で一年の労をねぎらい合い
- 例の忘年会で一年の労をねぎらい合い
- △ 五十三年の活動実績
- △ 五十四年の新らしい計画
- 交通安全部
- 不法駐車をなくするよう、との要望により各駐車場の点検を実施した。(五月二十日)
- 不法駐車に対する苦情が、団地内から警察へ寄せられているので、その対策について、管理組合と協議した。(五月二十七日)
- 大阪府が提起した迷惑駐車追放運動に呼応して、車は必ずガレージに駐車するよう、ステッカーを配布した。(六月二十一日～二十七日)
- 駐車場の増設問題(サンエーマート横、25台分)、一号棟横駐車場の光害問題について管理組合と協議した。(六月十八日、七月八日)
- 自転車置場の設置の件は、専門委員会を設けて、アンケート集計などの活動をすることを決めた。(六月二十一日)
- 山麓線の開通に伴うフジモーターブールの閉鎖問題について協議した。(十月七日)
- △ 不法駐車をなくし、住みよい環境を作ろう。
- △ 自転車置場の設置に努力し、幼児の怪我をなくそう。
- 涉外部
- 昨年来の引継ぎである阪急バスの団地バス乗り場における学生との乗車トラブルの処理について
- 乗り場一本化について
- 学校側は生徒の乗車マナーの徹底指導に全効力をつくすと共に通学路の指導を行なうこと
- 赤ちゃん検診
- 集団健康診断(検尿・血圧・血液検査)
- 女性の癌についての勉強会
- 敬老の日
- 福寿会 姫路旅行
- 十月十二、十三日一泊にて旅行されました。
- 地区福祉会活動への参加
- 九月十五日 湯のみ、銘々皿を65才以上の方にお配りしました。
- 九月十五日 一五三名
- 六月三十日 九六名
- 六月二十三日 約八十名受診
- 八月九日 約四十名
- 十月十一日 約五十名
- 十二月三百 ハ五十名 ハ
- 九月二十日 約五十名参加
- 九月十五日 老人看護についての講習会
- 十一月二十七日 豊川支所への参加
- 十二月十五日 市民会館でのバザーへの協力
- 御寄附金 三〇〇〇円
- 御寄贈品 七点
- 四月十一日 赤ちゃん検診

- 集会所横空地利用についてアンケートを取り内容の検討を進めて前号にて詳細報告が出来た。
- △ 集会所横空地利用について自治会としての具体案を作成。
- △ 箕面市と利用問題を接渉する。
- △ 第一住宅入居前に阪急バスに増便の件で話し合う。
- 集会所横空地利用についてアンケートを取り内容の検討を進めて前号にて詳細報告が出来た。
- タイミング良く早々に実現、二ヶ所に設置完了。
- バスターミナルの公衆電話の設置
- 防犯防災部
- 団地周辺にある四ヵ所の駐車場の夜警
- 防犯部としては、現在三人の役員で夜警を行っておりますが、人員三人ということ、又三人の役員の方も仕事の忙しい人ばかりでなかなか思う様に出来ない状態ですが、それでも最底週一回の夜警は必ず行っています。
- △ 駐車場の夜警を昨年に引き続きやつてきました。と思っています。
- △ 役員三人で夜警を行っておりますが、人数が少ないため物足りない事があるかも知れませんが、団地の皆様も他人事と思わず御協力下さる様宣教くお願いします。

